



Rotary Club Zermatt, Distrikt 1990

Wochenbericht Nr. 47 – 2011/12

Datum / Zeit:	Dienstag, 22. Mai 2012 / 18.30
Ort:	Hotel Post
Anlass:	Einführung in die Welt des Whiskys, mit Ruven Welschen & Erich Burckhard
Vorsitz:	Albert Andenmatten
Berichterstatter:	Walther Hans-Jürg
Präsenz:	viele Mitglieder sind noch in den Ferien... aber wie sagt man so schön; « les absents ont toujours tort.. »
Gäste:	Oskar Supersaxo, Präsident RC Saastal
Nächstes Gästemeeting:	vom 14. April bis 2. Juni ist das Hotel Schweizerhof geschlossen, weshalb die Gästemeetings ausfallen
Nächstes Meeting:	Dienstag, 29. Mai 2012 Damenmeeting mit Nachtessen, Der Jakobsweg, Referat von Sieber André Ort: Hotel Post Zeit: 18.30 Berichterstatter: Stoffel Mario

Die Begrüßungsworte unseres Präsidenten wurden pünktlich an uns gerichtet. Neben den offiziellen Mitteilungen und dem Witz der Woche hat er uns auch mitgeteilt, dass die politisch schwarze Abteilung unserer Mitglieder aus Grächen uns heute früher verlassen werden, weil sie sich in Grächen für die kommenden Gemeinderatswahlen beraten müssen... Dem Protokollführer sind bis Redaktionsschluss keine Resultate dieser Verhandlungen bekannt.

Unser Programchef hat anschliessend den heutigen Referenten, Hr. Erich Burkhard, Verkaufsleiter der Firma „Lateltin AG aus Winterthur vorgestellt. Auch hat er Ruven Welschen entschuldigen müssen, weil dieser heute Vater wurde. Natürlich begleiten ihn auf diesem Weg unsere besten Glückwünsche.

Herr Burkhard hat uns dann in einer sehr abwechslungsreichen, lehrreichen und kurzweiligen Präsentation die Welt des Whisky oder whiskey näher gebracht. Ich werde versuchen diese Power Point Präsentation auch noch zu erhalten, und werde diese, sofern sie uns zur Verfügung gestellt wird, natürlich nachreichen.

Der Referent hat es verstanden, einerseits durch klare einfache Worte und Bilder, andererseits durch die sehr gefällige Auswahl der degustierten Produkte seine interessierte Zuhörerschaft für sich und seine Ausführungen zu gewinnen. In seinen Ausführungen wurde uns die Kunst des Degustierens, die Herstellung der diversen Whisky oder whiskeys und natürlich deren Herkunft und Tradition vorgestellt. Auch hat er sich über die diversen Gläser zum richtigen Geniessen der edlen Tropfen aufgeklärt. Die detaillierten Ausführungen hoffe ich mit der Powerpoint Präsentation von Hr. Burkhard noch nachliefern zu können, damit auch die nicht anwesenden Rotarier in den Genuss dieser Erklärungen kommen können.

Die Konzentration der Teilnehmer nahm mit der Fortdauer der Degustation etwas ab, was ganz sicher mit der Menge der getrunkenen Edeltropfen zu tun hatte. Auch wurden wir vom Telefonanruf von Frau Zurbriggen zwischen Whisky no 5 und 6 unterbrochen....
Nach der Beantwortung diverser Fragen wurde dem Referenten unter dem herzlichen Applaus der Teilnehmer der Wimpel und die traditionelle Flasche Wein übergeben.

Das Schlusswort wurde von unserem Gast, Herr Rot Oskar Supersaxo gehalten. Er hat sich für die Freundschaft der beiden Rotary-clubs bedankt, hat uns die besten Grüsse seines Klubs überbracht, und das nächstjährige Skitreffen der beiden Klubs im Saastal angekündigt.

Ein gelungenes Meeting ist etwas später als üblich geschlossen worden.

Witz der Woche:

Eine Blondine bestellt eine Pizza. Der Kellner fragt, ob er sie in 6 oder in 12 Stücke aufteilen soll. "6 bitte. Ich könnte niemals 12 verdrücken."

Nachzulesen unter: <http://www.rotary1990.ch/zermatt>